



## Villa - Chalet en venta en Rojales, Rojales

350.000€

Referencia: R5122654 Dormitorios: 5 Baños: 4 Terreno: 500m² Construído: 200m²















## **Costa Blanca South, Rojales**

SOL, ESPACIO Y VISTAS - VILLA EXCEPCIONAL EN LA CODICIADA QUESADA Ubicada en una parcela elevada en una de las zonas más codiciadas de Ciudad Quesada, esta impresionante villa independiente de 200 m<sup>2</sup> ofrece vistas panorámicas del campo circundante, las montañas y el encantador pueblo de Rojales. Ubicada en una generosa parcela de 500 m<sup>2</sup>, la casa se distribuye en tres niveles y ofrece un increíble potencial para modernizarla y convertirla en un lujoso refugio mediterráneo. Adentro La entrada principal da directamente a una cocina bien equipada, que se integra con el resto de la casa. En esta planta, encontrará un amplio dormitorio doble y un baño de invitados, ideal para visitas o como despacho. En el interior, la casa se abre a una espaciosa sala de estar y un comedor independiente, perfecto para disfrutar en familia o entretenerse. El comedor también cuenta con acceso privado al jardín, lo que crea una agradable conexión entre los espacios interiores y exteriores. En la planta superior, hay dos amplios dormitorios dobles, ambos con baño en suite. La suite principal cuenta con acceso directo a un balcón privado con vistas panorámicas, un lugar ideal para disfrutar del amanecer o relajarse al atardecer. Subconstrucción El sótano, totalmente independiente, cuenta con entrada independiente y está inundado de luz natural gracias a sus ventanales. Incluye dos amplios dormitorios dobles con armarios empotrados, cocina, comedor y baño. Ya sea para invitados, para una familia numerosa o para alquilar, esta planta ofrece total privacidad y flexibilidad. Vida al aire libre Diseñada para disfrutar todo el año, la zona exterior cuenta con una piscina privada rodeada de terrazas para tomar el sol y zonas de descanso a la sombra. Hay dos comedores: uno para el verano y otro para el invierno, este último ubicado en un acogedor espacio cerrado en un lateral de la casa. Una cocina exterior totalmente equipada y un baño con ducha facilitan el entretenimiento junto a la piscina. Características principales Cinco espaciosas habitaciones Impresionantes vistas al campo, a la montaña y a la ciudad. Piscina privada con zonas de sol y sombra. Sótano independiente con acceso propio. Dos dormitorios con baño en suite en la planta superior. Áreas de comedor al aire libre durante todo el año Excelente potencial para modernizarse Ubicación Con una ubicación ideal en Ciudad Quesada, la villa está a pocos minutos del campo de golf La Marquesa y cerca de tiendas, restaurantes y todos los servicios. El cercano pueblo de Rojales es conocido por su encanto español, sus eventos culturales y sus mercados semanales. Con el aeropuerto de Alicante-Elche a solo 40 minutos, el aeropuerto internacional de Murcia (Corvera) a menos de una hora y las doradas playas de Guardamar del Segura a solo 10 minutos, esta casa está perfectamente ubicada tanto para vivir a tiempo completo como para vacaciones. Esta es una oportunidad única de adquirir una propiedad amplia y versátil en una ubicación privilegiada con vistas espectaculares y un potencial increíble. ¿Listo para hacerla suya? Contáctenos hoy mismo para programar una visita.





## Características:

Piscina Privada